

Wenn es eine Freude ist, das Gute zu geniessen, ist es eine grössere, das Bessere zu empfinden, und in der Kunst ist das Beste gut genug.

Johann Wolfgang von Goethe

Mit Spannung und in grosser Vorfreude befinden wir uns mitten in Vorbereitungen auf die nächste Ausgabe des Concours Géza Anda, den wir zum 16. Mal, vom 30. Mai bis 8. Juni 2024, in Zürich und Winterthur veranstalten. Mit den Dirigenten Mikhail Pletnev für die Mozart-Runde in Winterthur und mit Paavo Järvi in der Zürcher Tonhalle für das Finale konnten wir zwei herausragende Musikerpersönlichkeiten für die diesjährige Wettbewerbsausgabe gewinnen. Als Partner stellt uns auch diesmal die Fa. Steinway & Sons, in Zusammenarbeit mit dem Musikhaus Hug wieder das Wettbewerbsinstrument zu Verfügung.

Bedingt durch die Pandemie, die der gesamten Musikszene grosse Einschränkungen auferlegt hatte, war auch für uns der so wichtige direkte Kontakt zwischen den jungen Künstlern und dem Publikum beim letzten Mal, im Jahre 2021, stark eingeschränkt. Diese Enttäuschung wollen wir diesmal rasch vergessen und hoffen mit allen, die dabei sein können, auf wunderbare Begegnungen und musikalische Erlebnisse.

Den seit langem treuen und auch den neuen Gastfamilien, die sich bereit erklärt haben, unsere jungen Damen und Herren «Wettbewerbsteilnehmer» bei sich zu empfangen und zu beherbergen, sei an dieser Stelle ganz herzlich gedankt!

Im vergangenen November 2023 erreichte uns völlig überraschend die Nachricht vom tragischen Tode unseres «Jury-Vorsitzenden designatus», Prof. Franz Xaver Ohnesorg. Während der letzten Wochen haben wir uns bemüht, im Sinne des musikalischen Vermächtnisses von Géza Anda und im Geiste der Idee des Wettbewerbs durch seine Gründerin, Hortense Anda, fortzufahren.

Wir sind jetzt sehr froh, dass sich **Rico Gulda**, Pianist und künstlerischer Betriebsdirektor am **Wiener Konzerthaus**, bereit erklärt hat, den Jury-Vorsitz zu übernehmen.

In Anbetracht der besonderen Situation haben wir uns auch entschlossen, die Anmeldefrist für die Wettbewerbsteilnehmenden bis **einschliesslich 11. Februar 2024** zu verlängern.

Mit allen guten Wünschen für ein erfreuliches, gesundes und erfolgreiches Jahr 2024,

Ihr

**Tobias Richter** 

Präsident Géza-Anda-Stiftung